

Advokatur & Mediation

Hans-Jacob Heitz

Hans-Jacob Heitz. MLaw UZH
Advokat & Mediator SAV
des Kantons Zürich
aBundesverwaltungsrichter
Eingetragen im Anwaltsregister
Kanton Zürich
Tel: + 41 (0) 43 499 99 33
heitz@verteidiger.ch

Medienmitteilung

CH – 8708 Männedorf, 28.02.2019

Gründung einer ABB-Aktionärsvereinigung in Prüfung

Die jüngsten Mitteilungen von CEO *Spiesshofer* bezüglich Neuorientierung von ABB geben zu Sorge Anlass, zumal er unverblümt durchblicken lässt, dass kein Stein mehr auf dem andern bleiben soll. ABB ist auch wegen seiner Grösse und internationalen Verflechtung für den Wirtschaftsstandort Schweiz das wichtigste Industrieunternehmen. Die Investoren-Aktivistin *Cevian Capital AG* macht gehörig Druck direkt auf die Geschäftsleitung mit dem erklärten Ziel, ihr finanzielles Engagement massgeblich zu verbessern. Dies erfolgt vom *Cevian*-Gründer und *ABB*-Verwaltungsrat *Lars Förburg*, „Schlachter von Stockholm“ genannt, zwecks Erreichung seiner egoistischen finanziellen Ziele alles nach dem Muster koste was es wolle, was wiederum bedeutet, dass dies ohne Rücksichtnahme auf Arbeitsplätze und Bedeutung für den Wirtschaftsstandort Schweiz erfolgen soll. Der Erlös aus dem Verkauf der Stromnetzsparte an *Hitachi* soll statt Reinvestition ins Unternehmen in die Taschen der Grossaktionäre wie *Cevian* fliessen. Ein gefährlicher unternehmerischer Unsinn! Dies darf nicht unkontrolliert hingenommen werden, weshalb der Aufbau einer Aktionärsgruppe als Gegenspieler von *Cevian* Sinn macht. Die grössten zehn Aktionäre halten knapp 30% der Aktien, *Cevian* rund 5,5%, d.h. die andern 70% sind breit gestreut, womit die Chance zum Gegendruck intakt sind. Es gilt zu vermeiden, dass erneut ein Schweizer Industriekonzern so wie bspw. *Sulzer* fahrlässig zerlegt wird.

sig. Hans-Jacob Heitz (Initiant)
Advokat/ Aktionärsschützer
(079 430 36 70)

Weingartenstrasse 44, Postfach 1027, CH – 8708 Männedorf

www.verteidiger.ch